
Sitzungsprotokoll des 
Fachschaftsrates Musik und
Musikpädagogik

Datum: 31.01.2022
Teilnehmende: Lilly Schmidt, Anton Breuer,

Sophie Adel, Leonard
Klusmeyer, Marie-Luise Korn,
Hannah Lessig

Gäste: -
Entschuldigt: Felix Wolff
Beginn: 9:00 Uhr
Ende: 10:10 Uhr
Protokollführung: Hannah Lessig
Redeleitung: Lilly Schmidt

Erläuterung zu Abstimmungen: (Pro/Contra/Enthaltungen)

TOP
1. E-Mail-Amt
2. Versammlung der Fachschaften (VeFa)
3. Wahlausschuss
4. Preise Weihnachtsfeier
5. Arbeitsweisen
6. Menti-Auswertung

TOP
      1. E-Mail-Amt

Hannah übernimmt für die nächsten Wochen das E-Mail-Amt, da Leo momentan keinen  
Laptop zur Verfügung hat.

TOP
      2. Versammlung der Fachschaften (VeFa)

Anton  stellt  uns  das  Protokoll  der  letzten  VeFa vor.  Im Herbst  wurde  ein  neues  VeFa-
Präsidium gewählt. 
Die Situation in den Mensen ist zur Zeit etwas schwierig, da diese bzw. das Studierenden-
werk nicht bereit sind, ihre Corona-Regeln anzupassen. Nach wie vor können alle Menschen
ohne jeglichen 2G- oder 3G-Nachweis die Mensen betreten und dort essen. Seit kurzem  
hängen Zettel  aus,  dass  der  Zutritt  nur  noch Universitätsangehörigen gestattet  ist,  aber  
kontrolliert wird weder dies noch etwaige Covid-Zertifikate. Die Uni und der AStA stehen in
Diskussion mit dem Studierendenwerk.
Die Kosten für etwaige Briefwahlen sind geklärt und von der VeFa abgesegnet.

TOP
      3. Wahlausschuss

Marie  erstellt  diese  Woche  die  Arbeitsweise  zum Verfahren  des  Wahlausschusses.  Wir  
warten noch ab, ob sich Menschen bereit erklären, dieses Amt für die kommende Wahl zu 



übernehmen. Wenn nicht, bestimmen wir
jemanden  bzw.  fragen  konkrete  
Menschen an.

TOP
      4. Preise Weihnachtsfeier

Leo  will  sich  finanztechnisch  noch  
einmal  bei  Sven absichern.  Wenn  das  
geklärt ist, bestellt er die Tassen.

TOP
      5. Arbeitsweisen

Einige  Arbeitsweisen  sind  bereits  bei  
ClickUp aufgelistet. Alle überlegen bis  
zur kommenden Sitzung noch einmal, welche Arbeitsweisen darüber hinaus existieren und 
ergänzen die Liste. 

TOP
      6. Menti-Auswertung

3G-Regel im Haus: Es wurde die Sorge an uns herangetragen, dass geltende Regeln im  
Musikhaus  nicht  konsequent  durchgesetzt  werden.  Niemand  kontrolliert  Impf-/  
Testzertifikate, einige Studierende fühlen sich daher bei Anwesenheit im Musikhaus nicht  
wohl.  Wir  entscheiden,  eine  E-Mail  an  die  Dozierenden  zu  senden,  mit  der  Bitte  um  
Kontrolle der Impf- & Testzertifikate in den Präsenzveranstaltungen. Hannah und Anton  
recherchieren vorher noch einmal die tatsächlich aktuell geltenden Regeln.
Instrumente in schlechtem Zustand: Die Instandhaltung jeglicher Instrumente im Musik-
haus  liegt  im  Zuständigkeitsbereich  der  Instrumentalabteilung  unter  Leitung  von  Frau  
Unger. Wir als FSR können lediglich auf Probleme hinweisen und an Reparaturaktionen teil-
haben bzw. eine Durchführung dieser anstoßen. Wir werden jedoch in nächster Zeit mal  
durch die Übungsräume gehen und dafür sorgen, dass diese wieder ordentlich hinterlassen 
werden und ggf. liegengelassene Bücher entfernen.
Mehr  Veranstaltungen  zum  Kennenlernen: Wir  planen,  in  regelmäßigen  Abständen  
Spielabende  und  ähnliches  zu  organisieren.  Die  Idee  wäre,  alle  zwei  Wochen  etwas  
anzubieten (Musiksalon, Spielabend, Pub-Quiz…). Sophie fragt andere FSRs, wie sie die  
Durchführung  von  Spieleabenden  momentan  handhaben.  Erster  Termin  wäre  dann  
Donnerstag, der 24.02. in Golm.


